



新に世界的市場を  
開拓し得可さぬ紙

原料たる醤油は日本に豊富  
に於ける市場を観察して製造するを認めず故に之を見たる米

紙機械の註文を爲し今便の春洋

九にて韓國す可<sup>レ</sup>帝國壓紙株式

會社常務取締役人見吉彦氏の貿易として日本に於ける電入

其の年額二萬圓に達し

も兩國に比して同品の進

を開始したるに成績甚だ良好

トランクを使用せし壓紙は

より輸入し

英國神國

より輸入し

## 同胞船員脫船問題

△支那人船員多數が許可證推進

**上陸**したまま行衛を晦ます

升 次第是  
局長ホワイト氏は  
人の船員が數千名  
▼書き方で

せんなんじゅううようせきじやくの船員上陸許可證たまよ歸船せず不<sup>レ</sup>でしやうな」云々

てゐる云ふ事を表した  
に表ると此種の米國の支那留学生招致

多いのは、組育が最  
局ではラフオレツ  
近來米國が支那留学生、招

本國港内に着いた  
上陸許可證を發給  
するは既報の如くなるが  
心し事實來米する者も其  
に付ては、國支人船  
一隻に二萬噸ある非  
軍事船である。

一般に豪華な書籍は日本で出版され、そして日本留学を厭ひ米國へ渡る者頗る増加したる結果、

行術を晦まし

で、其の多人數の  
追跡するにしても  
到底不可能で

す中には某國の正義なるや否や直ぐ田舎者ひ検索が非常に他に眞意有る事洞察するらざれば如何。巧妙なる

さあつたか右に  
前助役感語る

事、東瀛で感  
單に高級船員に  
輸送を次々難

中でも水夫長と  
相當に信用ある  
最近米國より東洋に向ける汽船會社警戒

るゝ金銀塊の増加するに重品輸送の責任に當る各支局客船ナレ  
して特に上陸をしてゐる爲めか此

又たゞ凡まんど皆か無なきと云いつ  
ててさくくわしにんまつ  
に發生はりせいせる金貨きんぱい一万弗ばく約やく  
其他ほか此種しきゅうの盜難とうなん事故じこに鑑かが

調度課主任 松可證には、一々本上の手段方法を講じ居れられてゐて一枚▼船内に於ける整

洋洋舟船會社にては貴重品  
諸船には特に注意を拂ひ  
重品室の鐵扉閣文字は毎

の怪蛇  
くわいじや  
半月灣で發見。  
高級船員以外には絶對秘  
ひそひそめぐらしき  
文字は船長、事務  
ふねのなが、じむ

超大なマツシェル  
るがードナー氏は  
號盗難事件當時に  
しりてはあつた 猶に前説  
官憲側 より發表

等の行動事出鬼没を極め  
有る捕へて見るさ  
つたが胴體は一つ  
曝露は頗る困難なりと

運賃戦を始めた

現に先使の支  
米國側の支  
▲安運貨で困

イナ號では下級、昨日當地に於て、太平洋東局が會議を開き、太平洋運の方去に就て討議する所

して『支那人の河より支那へたのを例の英字▲木材を運搬すべて

一  
新編古今圖書集成





花の繪島

青々園

はな

の

はな





